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Das kannst du in meinen Augen gar nicht richtig beurteilen.

Da sind wie schon geschrieben Vereine dabei die sogesehen niemals hätten absteigen dürfen
und für die der Zweitligaaufenthalt nur ein teurer Unfall war. Die Vereine aber eigentlich weder
finanziell noch strukturell blockiert hat.

Dann hast du Vereine die eigentlich keinen Auftrag in der Liga hatten, Ingodorf, Padaborn,
Fürth, Darmstadt die sich über Teamgeist mehr oder weniger sauber geschlagen haben aber
rein von der Struktur schon keinerlei Chancen hatten langfristig in der Liga zu bleiben.

Sowas wie uns gabs schon lang nimmer. Eh ziemlich Pleite, vier Jahre weg aber von den
Rahmenbedingungen (Trainingszentrum, Stadion) erstklassig.

Der letzte Verein der da einigermaßen vergleichbar wäre ist der FCK bei seinem letzten (für
immer letzten) Bundesligaaufenthalt.
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